



► En la Región de Valparaíso hay 42 puntos de comida gratuita para damnificados en Viña del Mar, 22 en Quilpué y uno en Villa Alemana.

65 ollas comunes se han constituido en Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana tras los incendios

En medio de su paso por el Festival de Viña del Mar, el cantante Alejandro Sanz visitó la olla común en la Iglesia Mormona de Villa Independencia de la ciudad jardín.

Gabriela Mondaca

Luego de la celebración de un nuevo Comité para la Gestión de Riesgo de Desastres (Co-grid) la mañana de este lunes, el gobernador de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, abordó el estado de las comunidades afectadas por los incendios forestales que golpearon a la región el pasado 2 de febrero.

Fue en este contexto que el Gore afirmó que las ayudas se han focalizado en atender las afectaciones sociales de la población, así como agua, luz y comida. Frente a esta última, la semana pasada el Gobierno Regional reforzó la ayuda hacia las 65 ollas comunes constituidas dentro de las comunas más afectadas por los siniestros, sobre todo ad

portas del comienzo del año escolar para que, según el gobernador, los niños puedan retornar sin problemas a clases.

Hasta el cierre de esta edición se registraban 42 ollas comunes en Viña del Mar, 22 en Quilpué y una en Villa Alemana que actualmente se mantienen entregando alimentación a 20 mil personas. Anteriormente había dos ollas comunes en Villa Alemana, pero este lunes la municipalidad cerró la que funcionaba en la zona de El Patagual porque ya cuentan con viviendas de emergencias, kits, cajas entregadas y bonos recibidos.

En Quilpué se sigue aportando con gas y alimentos a los 22 puntos de la comuna.

El gobernador Mundaca advirtió que los suministros de alimentos "será un tema

que nos va a golpear durante todo el 2024.

La emergencia también fue reconocida de manera internacional. En medio de su paso por el Festival de Viña del Mar, el cantante Alejandro Sanz visitó la olla común en la Iglesia Mormona de Villa Independencia, que se realiza diariamente para los damnificados por los incendios en la Región de Valparaíso.

Sanz llamó a "utilizar el Festival de Viña para que no se olvide lo que ha pasado aquí, para que la gente colabore y nosotros vamos a hacer lo que esté en nuestras manos para ayudarlos a ustedes (a los damnificados)".

Desde un punto de prensa desde Villa Independencia, también convocó a sus "compañeros artistas, a empresas y a la gente que se una a ellos, para que puedan ayudar en este trabajo que todavía no termina y desgraciadamente va a tardar bastante".

Fiscalización

Con el fin de garantizar una correcta manipulación dentro de las ollas comunes, la Su-

perintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) realizó el sábado pasado un operativo de inspección y entrega de consejos de seguridad en el uso de las cocinas de gas licuado.

Los 65 puntos fueron inspeccionados y en algunos de estos se detectaron fallencias relacionadas con el uso de conexiones o mangueras no apropiadas para el gas licuado por lo que se coordinó su normalización.

Desde la Superintendencia señalaron que del total de los recintos solo en uno se detectó un artefacto con fuga de gas, por lo que se instruyó su reemplazo para evitar intoxicaciones o incidentes más graves y peligrosos. "Para nosotros es relevante que las personas afectadas, y quienes están colaborando, desinteresadamente, en la limpieza y reconstrucción de estos, sectores, lo hagan bajo todas las medidas de seguridad posibles para evitar cualquier incidente que puedan poner en peligro su salud o su integridad", comentó el superintendente (s) de la SEC, Mariano Corral. ●